

English follows

Sous-ministre, Ministère de l'Éducation et du Développement de la petite enfance (secteur francophone)

Gouvernement du Nouveau-Brunswick

Lieu : Nouveau-Brunswick

La population du Nouveau-Brunswick a confié au gouvernement un mandat ancré dans la responsabilité publique et axé sur plusieurs grandes priorités : fonctionnement abordable et adaptable, soins de santé fiables, éducation de calibre mondial, secteur privé énergétique, communautés dynamiques et durables et organisation très performante.

Le ministère de l'Éducation et du Développement de la petite enfance a notamment pour mission de veiller à ce que le système éducatif acadien et francophone assure à chaque individu, de la petite enfance à l'âge adulte, des apprentissages de qualité qui contribuent à sa réussite éducative et au développement de son identité linguistique et culturelle. Pour réaliser son projet éducatif, le ministère est structuré en deux secteurs pédagogiques autonomes qui desservent les deux communautés linguistiques de la province du N.-B. Le secteur francophone est composé d'environ 330 garderies offrant 12 000 places aux enfants de 0 à 12 ans et de 89 écoles qui hébergent plus de 29 000 élèves de la maternelle à la 12^e année. La ou le sous-ministre du secteur francophone a à sa disposition approximativement 70 employés au sein de la division des services éducatifs francophones pour appuyer la mise en œuvre du plan éducatif francophone. Cette équipe veille au développement et à la mise en œuvre des curriculums pour les garderies et pour les écoles, le développement des politiques liées à la prestation des services aux élèves et à l'administration des évaluations provinciales des apprentissages pour rendre des comptes à la population.

La ou le sous-ministre responsable du secteur francophone cogère avec le sous-ministre du secteur anglophone des services communs aux deux secteurs linguistiques qui comprennent la division des politiques et planification ainsi que la division des services généraux qui englobent les finances, les services informatiques, le transport scolaire, les installations éducatives et les ressources humaines. Ces divisions regroupent des équipes qui emploient approximativement 230 employés. Le budget du ministère s'élève à un montant qui dépasse 1,6 milliard de dollars dont 1,3 milliard \$ est transféré aux sept districts scolaires francophones et anglophones.

La ou le sous-ministre du ministère de l'Éducation et du Développement de la petite enfance, de concert avec son collègue du secteur anglophone, est l'administratrice ou administrateur général-e du Ministère et fait partie intégrante de l'équipe de direction de la fonction publique du Nouveau-Brunswick. À ce poste, vous veillerez à ce que des plans éducatifs et opérationnels, fondés sur les visées de la politique d'aménagement linguistique et culturel, les besoins des jeunes, des parents et des communautés, soient en place pour fournir un système éducatif sécuritaire, inclusif et de qualité. En assurant le leadership et l'orientation des principales fonctions opérationnelles du ministère, vous chercherez constamment à trouver de nouvelles façons innovatrices d'améliorer le système éducatif. Vous aurez à donner des conseils, à orienter

le développement et la mise en œuvre de politiques et de processus, et à entretenir des relations efficaces, ouvertes et consultatives avec les principaux intervenants externes et internes. Guidé·e par la Politique d'aménagement linguistique et culturel, vous aurez notamment la responsabilité d'entretenir des relations de collaboration et de concertation avec les organismes communautaires afin de rallier la communauté acadienne et francophone à la réalisation de son projet éducatif. Dans un contexte minoritaire où l'école est le moyen de sauvegarde de la culture acadienne et de la langue française, vous aurez à démontrer de grandes aptitudes à communiquer en français à l'oral et à l'écrit.

En tant que candidat·e retenu·e, vous apportez une expérience de leadership démontrée dans une organisation complexe et multipartite, associée à une solide expérience de direction ou de travail en partenariat avec des organismes du système éducatif. Vous devez donc avoir dirigé, inspiré et développé de grandes équipes dans des contextes syndiqués. De plus, vous faites preuve d'une vision globale et systémique et d'une capacité à élaborer et mettre en œuvre pour le ministère une vision progressiste s'appuyant sur les objectifs stratégiques du gouvernement du Nouveau-Brunswick. Vous avez démontré votre capacité à piloter des dossiers complexes, à élaborer des stratégies novatrices et progressives, et aider les autres à atteindre les objectifs opérationnels et à obtenir des résultats. Votre leadership se caractérise par votre souci du résultat et par vos qualités d'adaptation, de créativité et de ténacité.

Si cette occasion d'avoir une influence marquante sur l'avenir du Nouveau-Brunswick vous intéresse, contactez Marie-Hélène Gaudreault à l'adresse suivante : mgaudreault@boyden.com.

--

Deputy Minister, Department of Education and Early Childhood Development (Francophone sector)

Government of New-Brunswick

Location : New-Brunswick

The people of New Brunswick gave the government a mandate founded on public accountability and focused on several broad priorities, namely affordable and adaptable operations, reliable health care, world-class education, an energetic private sector, dynamic and sustainable communities, and highly efficient organization.

The mission of the Department of Education and Early Childhood Development is to see to it that the Francophone and Acadian education sector ensures that all individuals from early childhood to adulthood benefit from quality learning that contributes to their educational success and to the development of their linguistic and cultural identity. To attain its education plan, the Department is divided into two autonomous education sectors that serve New Brunswick's two linguistic communities. The Francophone sector has approximately 330 childcare centres with 12,000 spaces for children from 0 to 12 years of age and 89 schools accommodating more than 29,000 students from kindergarten to Grade 12. The Deputy Minister of the Francophone sector has approximately 70 employees available in the Services éducatifs francophones division to support the implementation of the Francophone education plan. This team oversees the development and implementation of curricula for childcare centres and schools, the development of service delivery policies for students, and the administration of provincial learning

assessments to report to the public.

The Deputy Minister responsible for the Francophone sector co-manages with the Deputy Minister of the Anglophone sector the services common to the two language sectors, which include the Policy and Planning Division and the Corporate Services Division, which takes in finance, IT, pupil transportation, educational facilities, and human resources. These divisions encompass teams that total approximately 230 employees. The Department has a budget of over \$1.6 billion, of which \$1.3 billion is transferred to the seven Anglophone and Francophone school districts.

The Deputy Minister of the Francophone sector of the Department of Education and Early Childhood Development, in conjunction with the Anglophone sector counterpart, is the general administrator of the Department and is an integral part of the management team of the New Brunswick public service. As the incumbent, you will ensure that education and operational plans, based on the linguistic and cultural development policy and the needs of young people, parents, and communities are in place to provide a safe, inclusive, quality education system. In ensuring leadership and direction of the Department's main operating functions, you will constantly seek new, innovative ways of improving the education system. You will provide advice and orient the development and implementation of policies and procedures and maintain effective, open, and consultative relations with the main internal and external stakeholders. Guided by the Linguistic and Cultural Development Policy, you will be responsible for maintaining advisory and cooperative relations with community organizations to obtain the support of the Francophone and Acadian community in the attainment of the education plan. In a minority setting in which the school is the means of preserving the Acadian culture and the French language, you will need to demonstrate strong communication skills in oral and written French.

As the successful candidate, you will bring demonstrated leadership experience to a complex, multipartite organization and solid management or work experience in partnership with organizations in the education system. A background in directing, inspiring, and developing large teams in unionized settings, a global and systemic vision, and the ability to develop and implement a progressive vision for the Department based on the strategic objectives of the Government of New Brunswick are required. You have a demonstrated ability to guide complex issues, develop innovative and progressive strategies, and help others achieve operational objectives and get results. Your leadership is characterized by your concern for results and your adaptability, creativity, and tenacity.

If this opportunity to have a lasting influence on the future of New Brunswick is of interest to you, contact Marie-Hélène Gaudreault at mgaudreault@boyden.com.